

DIPLOMADO EN FOTOPUNTURABIOLÓGICA

La **Fotopunturabiología (FPB)** es una técnica moderna de estimulación sistémica de los puntos de acupuntura bajo las nuevas tecnologías elaboradas por el Dr. David Schmidt, que ha llevado a la medicina china el profesor Juan Pablo Moltó, en el marco de los avances en el terreno de las ciencias de la acupuntura.

La **Fotopunturabiología** es una técnica no invasiva que se vale de la tecnología fotónica y nanotecnología para la modulación de puntos de acupuntura bajo la teoría oriental. Se presenta en parches adhesivos con diferentes funciones de modulación biológica, se aplican en los puntos de acupuntura siguiendo las teorías de esta. Sigue la evolución propia de la Medicina China, al principio de uso la moxibustión combinada con la punción, posteriormente se descubrió la electricidad y esta se aplicó a la Acupuntura, lo mismo sucedió con el láser, y ahora toca la tecnología basada en la estimulación de baja intensidad, con los parches, todo va evolucionado, un paso más en el desarrollo teórico, te lo vas a perder.

En 2022 en la ciudad del Paso en Texas, (Estados Unidos), se desarrolla el primer encuentro teórico gracias al trabajo de los promotores de esta nueva ciencia encabezada por la profesora María Carrión, y el profesor Moltó empezando a diseñar este diplomado con el objetivo de: dotar de una herramienta sencilla a los profesionales de la medicina de todo tipo y orientación, pues este enfoque es un complemento excelente para cualquier especialidad.

El diplomado está diseñado de tal forma que el alumno pueda aprender las habilidades necesarias de la medicina china y la tecnología de los parches, y así poder sumar como terapia complementaria a la que realice de forma rutinaria, pues es una técnica que nos puede ayudar a potenciar cualquier tratamiento tanto químico como biológico.



A lo largo de los últimos años son muchos los esfuerzos que están realizándose por establecer vínculos entre la Medicina Oriental y las diferentes ciencias occidentales de la salud. Un encuentro entre dos paradigmas distintos que, sin embargo, están demostrando ser capaces de actuar unidos a fin de poder beneficiar a nuestros pacientes. Nuestra base es la Acupuntura Científica que explica los fenómenos observados sometiéndose a la metodología científica, y justificando sus deducciones a través de la biología y filosofía sistémica. Vislumbramos el tercer paradigma: **una medicina integrativa.**

OBJETIVOS

DIPLOMADO EN FOTOPUNTURABIOLÓGICA

Dotar de suficientes conocimientos teórico-prácticos al alumno para desempeñar su actividad como fotopunturabiológico. La Fotopunturabiológica es un sistema que nos permitirá: 1ro. Comprender. 2do. Diferenciar y 3ro. Abordar el sufrimiento de nuestro paciente desde un modelo sistémico basado en la ciencia moderna y la tradicional.

A QUIEN VA DIRIGIDA

A todo terapeuta que desee tener una nueva herramienta que se sume a su arsenal terapéutico.

CÓMO SE PUEDE CURSAR

Online. Cada 15 días tenemos una clase en directo (zoom) de 6 horas que **queda grabada** en el campus. El curso tiene una duración de 14 sesiones cada sesión es de 6 horas.

PROFESOR

El Profesor J.P Moltó es hoy en día uno de los mayores exponentes de la Acupuntura Científica. Dirige el Instituto Internacional de Acupuntura Científica y ciencias de la salud, y el Instituto de Herbolaria China en Benilloba (Alicante) España. Vicepresidente de la Asociación Iberoamericana de Acupuntura Científica. Es fundador de la disciplina PsicoNeuroAcupuntura. Gran divulgador a nivel internacional de sus teorías en diferentes Universidades. Escritor de más de 35 de libros científicos, así como artículos y ponencias en los mejores eventos internacionales.

PROGRAMA

Online

1ra Sesión: Teoría básica

En la primera sesión explicaré las bases teóricas de la Fotopunturabiológica: La física de la luz. Los parches LifeWare. Como funciona la fotopunturabiológica. El tripéptido glicil-histidil-lisina (GHK). ¿De dónde procede el GHK-Cu? Fisiología de esta molécula. Expondre la hipótesis de acción de la Acupuntura a través de este péptido.

1) La supresión del fibrinógeno 2) La activación de la proteasoma 3) La activación de los genes especializados en la reparación del ADN 4) La activación de los genes implicados en la antioxidación 5) Control de los genes implicados en el cáncer 6) La reparación de los tejidos 7) Estimulación del crecimiento de los vasos sanguíneos y los nervios 8) Promoción del crecimiento nervioso 9) EPOC pulmonar y lesión pulmonar aguda 10) Bloqueo de los efectos de

la cortisona 11) Dolor, la ansiedad (ansiolítica) y la agresión. 12) Estrés psicológico ¿Cómo puede una sustancia influir en la expresión de los genes? Formas del GHK-Cu.

2da Sesión: Acupuntura y Fotopunturabiológica

En la segunda sesión vamos a explicar como la Acupuntura científica se puede beneficiar de la FPB. La ciencia de la Psiconeuroinmunoendocrinología. La Cibernética, redes y ejes. Paradigma de la complejidad. Teoría general de sistemas. Teoría del caos y los sistemas dinámicos. Teoría del estrés y los mecanismos alostáticos. Alostasis. Conociendo estas teorías usted estará a la vanguardia del conocimiento de la Acupuntura del máximo nivel. Por otro lado, explicare los fundamentos científicos que sustentan la

Acupuntura, y las bases elementales de la misma.

3ra Sesión: Conceptos básicos orientales.

Seminario importante que expone lo que debemos de conocer de la Medicina China para el manejo correcto de los parches. Los Puntos y los meridianos más usados en FPB.

4ta Sesión: Las células madre y el X39

Jing (Yin-yang). X39. Sus acciones: Medicina China: Células Madre. Células madre adultas Células madre tumorales. Acupuntura y células madre. Movilización de células madre. X39 la evidencia científica. X39 y GHK-CU X39 y Metabolismo X39 y Neurociencia X39 y estudios experimentales en biofísica. Fotopunturabiológica X39 Protocolo Lifewave Estimulación fotopunturabiológica. Formula general. Post-tratamiento Tratamientos específicos según patrones. Cuplas y potenciación de tratamiento. Sin la menor duda, este seminario será de vital importancia para el tratamiento de todas las patologías degenerativas.

5ta Sesión: Dolor

Bloqueo de Qi y Xue. Dolor. Icewave. Sus acciones: Medicina China: El Dolor: Acupuntura y Dolor. IceWave la evidencia. IceWave y Osteoartritis doble ciego. IceWave y dolor musculoesquelético. Icewave y dolor neuromuscular. Icewave vs analgésicos IceWave controlado con placebo para el manejo del dolor. IceWave y dolor de Rodilla. Fotopunturabiológica IceWave. Los puntos ah-shi y la técnica del reloj. Puntos locales y acción específica con evidencia científica. Como unir la fuerza de la acupuntura y la tecnología de los parches en este signo tan común.

6ta Sesión: Inflamación

Síndrome Bi. Inflamación y Y-Age aeon. sus acciones: la Medicina china y la inflamación. El proceso inflamatorio crónico y como este puede afectar a todo el organismo y se promotor de muchísimas patologías degenerativas. Sin la menor duda complementa al anterior en todos los sentidos.

7ta Sesión: Antioxidante (radicales libres)

Humedad Interna. Glutathione. Sus acciones: Medicina China: Radicales libres. La

Carbonilación Glutathión, el antioxidante maestro. Y-age Glutathione la evidencia. Y-age glutathion y mejora de los órganos. Y-age glutathion aumentado con el uso de parches. Y-age glutathion y su aumento en sangre. Y-age glutathion y Lifewave. Este parche nos ayudara a controlar los síndromes Bi asociados al TAN, muy importante en muchas patologías.

8ta Sesión: Energía sistémica.

En esta sesión aprenderemos a manejar el agotamiento sistémico que es común al desgaste biológico, detrás de muchas patologías. Las virtudes del Energy Enhancer, los cuadros de insuficiencia en Medicina China. Aprenderemos a como estimular el Qi, en personas como patología, como en personas que quieran mejorarlo, por ejemplo, deportistas de elite.

9na Sesión: Regular la mente

Silent Nights, parche destinado al calmar el Shen, aprenderemos a entender que es el Shen desde la Medicina China, comprender los mecanismos de la ansiedad y en consecuencia poder tratarlo, sin duda una sesión muy importante en la sociedad actual, excesivamente yangnificada. (estresada). Por otro lado, explicare que conseguimos con el dormir y como con este parche podemos mejorar una de las funciones vitales del cuerpo el sueño.

10ma sesión: Metabolismo.

Sin duda, si el estrés y la ansiedad son la plaga del siglo XXI, no es menos la obesidad, y cuando todo se junta las consecuencias son devastadoras, SP6, será el parche que nos ayude a modular la conducta alimentaria y adictiva. Sesión importante para tratar todo tipo de adicciones.

11va sesión: La regeneración

Este parche es sin duda un gran aliado para prevenir multitud de patologías, siendo necesario entender los mecanismos moleculares que ayudan a reparar las células y como este parche interviene en ellos, mejorando la energía y el estado general del sistema. ¿podemos potenciar los genes que se expresan en la reparación celular? en este seminario tendremos las respuestas.

12va Sesión: Nirvana

Modulación de las endorfinas, un sistema necesario para la modulación del dolor crónico, sobre todo en patologías complejas como el cáncer, también necesarias para la sensación de bien estar, sin duda una herramienta a tener en cuenta en muchos pacientes en tratamientos paliativos.

13Va Sesión: Integración clínica

En esta penúltima sesión, explicare como poder utilizar los parches de forma combinada entre

ellos. y como unir diferentes terapias para potenciar el efecto de la Fotopunturabiológica. Explicare temer de herbolaria, lisadoterapia, medicina integrativa, con el objeto de potenciar todo.

14Va Sesión: Clínica.

En esta sesión explicaremos como llevar a delante la hoja clínica y los tratamientos basados en una metodología clínica altamente demostrada.

CARGA LECTIVA

84 horas.

Título que se otorga.

Diplomado en Fotopunturabiológica

La Titulación expedida será concedida por el Instituto Internacional de Acupuntura Científica y Ciencias de la Salud.

Inversión.

Consultar. Beca de 87%.